
  

 

 

 

２０２３年２月１５日（水）６時間目に今年度の３年生を囲む会を実施しました。 

 ２年生の教室に進路が決定している３年生が行き、インタビュー形式で今年度の振り返りをします。 

  ・どのような進路先か？就職は職務内容、進学は学習内容  ・決定にいたる経緯 

  ・進路決定まで取り組んだこと  ・アドバイス     など答えてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜２年生の感想＞ 

オープンキャンパスを何校も行った方が良いこと、リモートより直接行き学校の雰囲気・生徒の様子を直接見

るということがとでも大事だということが分かりました。 

 

今回のお話を聞いて、だんだん進路活動が近づいてきて、焦ってきている中で「自分のペースで」という言葉

が自分の中で心に残りました。この言葉で気が楽になりました。 

 

進学就職共通して話していたのは、後悔をしないようにということだったので、自分の行きたい進路先に合っ

た、資格や面接練習を今のうちに挑戦していきたいと思いました。 

 

普段から言葉選びやその場に合った発言、行動を心掛け、面接のとき意識しなくても出来るように今から備え

ておく必要があるのだと思いました。 

 

就職する方の話を聞いて一番印象に残ったのは、求人票を見るだけでなく、「離職者がどのくらいいるのか」と

いうことを知っておく必要があるということです。今までは給料や通勤時間、残業がどのくらいあるのかという

点しか気にしていなかったのですが、いくら給料が良くて家から近くても続けられないと厳しいということをあ

らためて思いました。 

 

今後進学するにしても就職するにしても面接や試験は必ずあるので、普段の行動、発言を見直すとともに、今

からスケジュールを立てて自分がいつまでに何をしないといけないのか等考えていきたいです。また、せっかく

商業高校に通っているので他の高校では身につけられないビジネスマナー・ビジネスについての知識を身につけ、

どこに行っても恥ずかしくないようにしていきたいです。今後もご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

 

３年生は昨年先輩の様子を聞いて 今度は後輩に経験やアドバイスなどをしてくれました。１年間で立派に成長

しています。２年生も先輩からの話を受けてしっかりと進路活動に臨んでほしいと思います。 
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